



Individuell, farbenfroh, psychedelisch – das waren die 70er. Die evangelische Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig lässt für Samstag, 3. November, das bunte Jahrzehnt wieder aufleben. Beginn ist um 19.30 Uhr im Kirchsaal neben der Evangelischen Kreuzkirche an der Bundesstraße 166 in Bestwig. Also Schlaghose und Blumenkleid anziehen und vorbeikommen. Es gibt Häppchen wie aus der Zeit, Getränke, Tri-Top und viel Musik zum Tanzen. Alles, was den Charme dieser Jahre versprüht, kann gerne mitgebracht werden – Schallplatten, Bilder, Prillblumen usw. LP's können aufgelegt werden. Der Eintritt ist frei.